

第71期生入学式 学校長式辞



新入生118名が
入学しました!

118名の新入生のみなさん入学おめでとう!
今日の日を本当に楽しみにしていましたよ!
皆さんからは、「逗子中学校で頑張るぞ!」という強い意志が伝わってきます。
さて、3月31日までの皆さんは、電車もバスも子ども料金で乗ることができていましたが、4月からは大人料金になりましたね。

皆さんが生活する中学校は、「大人になる場」としての学校です。そのことを意識しながら、勉強、部活、生徒会活動、仲間作りなど、様々な事にしっかりとした目標を持ち、いろいろなことにチャレンジして下さい。

また、その中で「何が正しいのか、何が正しい行動なのか」がわかる逗子中学生になってほしいと思います。皆さんのしっかりと頑張る行動に、私が自慢できる、後ろに控えている2・3年生の先輩、そして先生方は、大きな手助けをしてくれると思います。

また、地域の方々が、皆さんを応援し見守ってくれています。安心して中学3年間を送ってください。

皆さんの中には、逗子小学校・池子小学校を始め、沼間小学校そして、他校から入学した生徒もいます。この中学校の正門をくぐって中学生になった皆さんは、今日から逗子中学の生徒として、一緒に学ぶ仲間です。いじめや、からかいなど絶対にあつてならないことです。3年間で、素晴らしい友だちを多く作ってください。

校長がこだわっていることがあります。それは、「人は違いがあつて当然。その違いを認め合うことが一番大切なのです。また、できないことは恥ずかしいことではない。できないから努力(勉強)する」ということです。そして、友達から「あなたがいたから、楽しく学校へ行けたよ! あの一言から勇気をもらえたよ!」と言ってもらえるような、温かい言葉が飛び交う学校にしてほしいと思います。

最後に保護者の皆様、本日はお子様のご入学、誠にありがとうございます。校長として、「お子様が、安心して登校ができ、明日も行きたくなる学校、そして、保護者の皆様から、子どもを預けて良かったと思っただけの学校づくり」を目指していきます。今後とも、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

(学校長 大河内 誠)





新入生を歓迎することば

71期生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

2、3年生を代表して歓迎の挨拶をさせていただきます。



逗子中学校に入り、皆さんは何を感じたでしょうか。これからの日々を想像して、期待に胸を膨らませながらも、初めての環境で、不安を感じているかもしれません。

中学校と小学校では、かなりの変化があります。たとえば英語や数学、定期試験や本格的になる部活動です。また、友だちのこともあるでしょう。

これらの変化が、不安の種になるかもしれません。ですが、ゆっくりとでいいので、逗子中学校に慣れてほしいと思います。

皆さまの生活が気持ちよく、より充実したものになるよう、私たちもお手伝いしていくつもりです。共に新たな素晴らしい逗子中学校を創りあげていきましょう。

(在校生代表 生徒会長)



新入生のことば



2017年4月5日、桜のつぼみもようやくほころび、私たち71期生118名を、本日、出迎えてくれました。

新しい環境のなかで、期待と不安が入り混じった気持ちですが、本格的な部活動、生徒会や体育祭、文化祭・合唱祭などの学校行事、難しくなる勉強や定期テストなど、中学生になる日を心待ちにしていました。何より新しい友だち、先輩や先生方とともに、沢山の貴重な体験ができることは、今後の人生において、大きな財産になることと思います。

三年間精一杯楽しみます。どうぞ宜しくお願いします。

(新入生代表)





離任された 先生方・職員のことば



4/6 (木) 離任式の挨拶より

山口 明先生 逗子の「ず」は、「ず」4(し)!!

かつて、バレー部で作った応援旗を持ってきました。この旗には四つの「ず」が輪になって書かれています。「あせらず、たゆまず、おごらず、おこたらず」です。つまり「ず」4(し)です。皆さんの日常生活でも使える言葉です。毎日を有意義に過ごしてください。

遠藤 修先生 大切にしたい3つの思い

月日は瞬く間に過ぎていきます。その中で、私は三つのことを大切に生きてきました。それは、「一生懸命努力して生きる。人には優しくする。絶対に戦争はしない」です。楽しい毎日のためです。幾つになっても今が青春でしょうか。久木中学校に移りますが、これからも宜しく願います。

二宮 理先生 伝統のある逗子中学校を守ってほしい

学生の頃から、野球部の指導の補助をやらせていただき、十年間、逗子中学校にお世話になりました。色々な思い出があり、この後、逗子中学校で歌う最後の校歌が楽しみです。自分は校歌を歌う時、ステージの上にある逗子中の校章を見て歌っていました。

塚本菜穂子先生 命を大切に

春休みにソフトテニス部の生徒に会えなかったこと、あいさつできなかつたことが苦しかったです。親からもらった命を大事にしてください。自分の命を大事にできれば人の命も大事にできます。また、人の個性も大事にすることになります。みんな違ってみんないい!

千田典子さん 日本一の自然に囲まれて

逗子中学校は、日本一自然に囲まれている学校だと思います。逗子中学校に勤務した三年間、自然のなかに囲まれ、生徒に囲まれ過ごすことができました。新しい勤務先は池子小学校です。今後、池子小学校でお世話をしたお子さんを、逗子中学校に送れることを楽しみにしています。

新入生オリエンテーション 4/7(金)

今年度も新入生に向けて、オリエンテーションを総務会役員が中心となり、開催しました。総務会の紹介や、学年協議会・各常任委員会の説明、そして部活動の紹介など、様々な工夫があり、新入生も充実した時間になったようです。

新入生の学年協議会・各常任委員会も決まり、17日(月)からは 仮入部が始まっています。これからも逗子中生としての自覚を持って、文武両道で楽しくメリハリをつけながら生活してください。



2 学年 鷹取山ハイキング

4月6日（木）、2年生はクラスづくりと自然体験学習の意識を高めることを目的として、3時間目から鷹取山ハイキングに出かけました。出発前は天候が心配されましたが、山頂では素晴らしい天気になり、逆に陽射しがまぶしいくらいとなりました。到着後は大縄大会とが開かれ、優勝の栄冠を手に入れたのは、8回跳んだC組（佐藤級）となりました。自然の中でみんな楽しそうに過ごし、新たなクラスで友だちを作っていました。



部活動 逗葉大会 春季大会予定と結果

4月26日現在

- | | | | | |
|------------|-----------------|-------------------|----|-------------------------|
| ○軟式野球部 | 逗葉大会 2回戦 | 4月22日（土） | 会場 | 逗子中（久木中戦 準決勝敗退） |
| ○バレーボール部 | 逗葉大会 | 4月22日（土） | 会場 | 逗子中（男女とも優勝） |
| | 県春季選手権横須賀ブロック大会 | 5月7日（日） | 会場 | 男子 逗子アリーナ
女子 横須賀アリーナ |
| ○バスケットボール部 | 逗葉大会 男・女 リーグ戦 | 4月23日（日）～ 5月4日（木） | 会場 | 逗葉地区各中学校 |
| | 県選手権推薦校決定試合 | 5月7日（日） | 会場 | 横須賀北体育館 |
| ○ソフトテニス部 | 逗葉大会 1回戦 | 4月29日（土） | 会場 | 久木中 |
| ○柔道部 | 鎌倉少年柔道大会 | 4月30日（日） | 会場 | 鎌倉武道館 |
| ○バドミントン部 | 逗葉大会 1回戦 | 5月6日（土） | 会場 | 逗子アリーナ |
| ○陸上競技部 | 県中学校選手権 | 4月29日（土）30日（日） | 会場 | 三ッ沢競技場 |
| | 逗葉大会 | 5月 4日（木） | 会場 | 池子ヒルズ |

いよいよ各部活動で春の大会が始まりました。どの部活動も日頃の練習の成果を存分に発揮し、活躍してほしいと思います。ご家族の皆さまも、応援宜しくお願いします。

なお、一年生はまだ仮入部中のこともあり、応援に行く場合はご家族の方と一緒にお願いします。



駐車場について

本校の駐車場につきましては、来客用として限られたスペースを職員室側に設けておりますが、保護者の皆さまのご利用は、原則、差し控えさせていただいております。また、近隣のご迷惑になり、緊急車両の邪魔になりますので、くれぐれも路上駐車はしませんようお願いします。ただし、以下の場合は、臨時に次の場所を駐車場といたします。

*臨時駐車場（神武寺側グラウンド）

授業参観、保護者会、文化祭・合唱祭等の学校行事の場合、また、学年の行事がある場合、やむを得ず、お車でのご来校の際は、グラウンド（神武寺側）を開放します。

（体育祭では、選手集合場所になりますので開放いたしません。）

なお、ご利用の場合は整列してお止めください。また、グラウンドのトラック内には車の乗り入れることのないようお願いします。



